

L'armée à la place des grévistes de Halifax

Halifax, 5 (C.P.) — A la suite d'une réunion d'urgence à huis clos qui a duré trois heures, hier matin, plus de 400 débardeurs employés à la manutention des marchandises sur les quais de Halifax, ont décidé, cet avant-midi, de ne pas retourner au travail, en dépit de l'ultimatum du ministre fédéral du travail, M. Humphrey Mitchell, qui a déclaré, hier soir, que si les grévistes n'étaient pas de retour au travail à 8h. ce matin, le gouvernement d'Ottawa prendrait les mesures nécessaires pour sauver les marchandises périssables exposées à être perdues par suite de la grève.

(Un rapport venu d'Ottawa, hier matin, disait que le gouvernement avait décidé de recourir à l'armée pour aller remplacer les débardeurs de Halifax en grève, advenant que ceux-ci refuseraient de retourner au travail dans le délai fixé par M. Mitchell).
